

An einem Strand in Fécamp im Département Seine-Maritime wurde ein menschlicher Fuß entdeckt. Untersuchungen wurden eingeleitet.

Sie machten eine makabre Entdeckung. Am Samstag, dem 27. November, entdeckten Spaziergänger an einem Strand in Fécamp im Département Seine-Maritime einen menschlichen Fuß.

Als die Spaziergänger auf dem Strand entlang liefen, wurden sie Zeugen einer ungewöhnlichen Ansammlung von Möwen. Die Vögel beschäftigten sich mit etwas, das die Spaziergänger zunächst nicht identifizieren konnten. Als sie näher kamen, erkannten sie jedoch, dass es sich um die Überreste eines menschlichen Fußes handelte.

Die Polizei nahm Ermittlungen auf, die Identifizierung der Person, um deren Fuss es sich handeln könnte, gestaltet sich jedoch schwierig. Es wird zunächst nach Personen gesucht, die in letzter Zeit als vermisst gemeldet wurden, um eventuell DNS-Übereinstimmungen zu finden.